



NOTA INFORMATIVA

TC inaugura Taller Internacional sobre Periodismo con Perspectiva de Género; Participan decenas de comunicadores

SANTO DOMINGO. El Tribunal Constitucional inauguró este jueves 6 de julio el “Taller Internacional sobre Periodismo con Perspectiva de Género”, con el objetivo de aportar contenidos que sirvan de base al desarrollo de políticas públicas comunicacionales y de su incidencia ante la opinión pública, sensibilizar a los comunicadores sociales con respecto al uso y manejo de informaciones más neutrales e inclusivas.

El evento se inscribe dentro de las actividades conmemorativas del Quinto Aniversario del TC, tomando en cuenta el rol protagónico que juegan los medios de comunicación masiva en la sociedad.

El Taller se inició con las palabras de bienvenida a cargo del magistrado Milton Ray Guevara, juez presidente de la Alta Corte y luego se procedió a la presentación de la conferencia inaugural titulada: “La Construcción de una Perspectiva de Género para los Medios de Comunicación”, a cargo de la doctora Juana Gallego Ayala, catedrática de la Universidad Autónoma de Barcelona, España.

La conferencista es experta en el tema de género y comunicación y fue presentada por la magistrada Katia Miguelina Jiménez Martínez, jueza del Tribunal Constitucional y coordinadora del Taller.

El espacio de reflexión está dirigido a periodistas, líderes de opinión trabajadores de prensa, estudiantes de comunicación social, comunicadores que se ven en la necesidad de encontrar herramientas que les permitan ejercer su rol desde la responsabilidad, sin ejercer violencia mediática.

El taller busca superar los discursos hegemónicos y abordar la perspectiva de género a la hora de comunicar y se desarrolla en el hotel Sheraton de la capital, los días jueves 6 y viernes 7 de julio en curso, entre las 8.30 de la mañana y las 5:30 de la tarde.

El programa incluye cinco conferencias centrales, entre ellas: “La Representación de la Mujer en los Medios de Comunicación. Estereotipos de Género”, a cargo de la periodista dominicana Millizen Uribe; “Lenguaje Sexista. Importancia de Lenguaje no Machista en los Medios”, por la periodista cubana Dixie Edith Trinquette; “Tratamiento de la Violencia hacia la Mujer en los Medios de Comunicación, con la magistrada Esther Agelán Casasnovas, jueza de la Suprema Corte de Justicia de la República Dominicana.

El Taller Internacional sobre Periodismo con Perspectiva de Género, concluirá con la presentación de la conferencia “Responsabilidad Social. Incorporación de Agenda de Género en los Medios. Claves y Herramientas para el Ejercicio Periodístico con Enfoque de Género”, la cual será disertada por la periodista argentina Silvina Molina.

El programa del evento incluye 10 mesas de trabajo e intercambios de impresiones que estarán enmarcados en los objetivos del cónclave en el que participarán como líderes de mesas Raisa Crespo, oficial de Género del PNUD en República Dominicana, Olivo de León, presidente del Colegio Dominicano de Periodistas (CDP) y Naivi Frías, gerente de Comunicaciones en Visión Mundial República Dominicana.

También, Adalberto Grullón, director de prensa de Teleantillas; Zoila Luna, comunicadora y productora de programa; Elvira Lora, directora del Departamento de Comunicación de la Universidad Católica Madre y Maestra y Grisbel Medina, fundadora de la empresa “Sonríete Relaciones Públicas.

Además, Itania María, docente en la PUCMM; Lourdes Contreras, coordinadora general del Centro de Estudios de Género del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC) y Liselot Núñez, del Tribunal Constitucional.

La mesa de honor estuvo integrada por el magistrado Ray Guevara, las magistradas Leyda Margarita Piña Medrano, jueza primera sustituta del presidente del TC, Katia Miguelina Jiménez y Ana Isabel Bonilla Hernández, la licenciada Janet Camilo, Ministra de la Mujer, el licenciado Olivo de León, presidente del CDP y la doctora Gallego Ayala, conferencista inaugural.

DEPARTAMENTO DE PRENSA
6 de julio de 2017